



C'est VOUS qui étiez là !!!

Sur le terrain, sous un soleil de plomb, devant le Centre Pénitentiaire d'Aix-Luynes : une mobilisation massive, digne et puissante. Une démonstration de force rendue possible sans jamais avoir été appelée ni soutenue par FOJustice.

Le Bureau local UFAP UNSa Justice ainsi que le bureau local SPS-CEA tiennent à remercier l'ensemble des personnels, tous corps et grades confondus, qu'ils soient à l'intérieur ou à l'extérieur des murs.

Concrètement, votre investissement a porté ses fruits puisque :

- La promenade unique sur Aix 2 a été actée de façon permanente à compter du lundi 16 juin 2025.
- Sur Aix 1, un audit portant sur les problématiques sécuritaires et structurelles (œilletons, interphonie, portiques, etc.) sera mis en place dès la semaine prochaine.

Nos revendications toujours en attente :

- Un audit RH complet, pour comprendre comment l'on prétend faire fonctionner un établissement pénitentiaire avec 65 agents en moins.
- Un audit sécuritaire indépendant, car l'autosatisfaction de l'administration a ses limites !!!
- Un effectif ELSP permanent pour sécuriser durablement l'établissement et non des rustines hebdomadaires.
- Le remplacement des lcoms, des API, et la remise en service d'un réseau DECT aujourd'hui totalement inefficace.



Nos deux bureaux locaux, qui se sont joints à vous lors de ce mouvement, continueront à vous accompagner et à porter haut et fort vos revendications...

...contrairement à d'autres, qui ont préféré salir publiquement le service de l'économat, un service qui se démène chaque jour pour le bien-être des agents. Certains ont pris le temps de rédiger un tissu de mensonges pendant que nos collègues étaient mobilisés devant les portes. Cela constitue un réel manque de respect envers l'ensemble du personnel du CP d'Aix-Luynes.

Un peu de mémoire ne ferait pas de mal : vous étiez présents lors du C.S.A et avez validé la caution des chambres. Alors, **Plutôt que de tromper nos surveillants fraîchement arrivés, rappelez-vous que les paroles s'envolent, mais que les écrits restent.**

**Confrère de Force Ouvrière, où étais-tu lors de l'organisation du blocage ?
Où étais-tu à 3h du matin, aux côtés des collègues pour mettre en place l'action ?
Se pointer, la fleur au fusil, le jour J pour voir si le mouvement allait prendre,
ce n'est pas du syndicalisme, c'est du mépris.**

Contrairement à ce que vous affirmez :

- FO n'a rien préparé, rien annoncé, rien défendu.
- FO n'a mobilisé aucun agent et ne s'est impliqué en rien.
- FO est venu en opportuniste, pour se greffer à la lutte, tel un parasite sur un corps qu'il n'a ni nourri ni soutenu.

**🔥 Le SPS-CEA et l'UFAP, eux, n'ont pas fui. 🔥
Ils ont organisé, fédéré et assumé.**

Nous avons affronté l'administration, porté des revendications et obtenu des engagements concrets.

Néanmoins, nous vous apportons tout notre soutien pour votre blocage... aussi futile soit-il, prévu le 13 juin 2025 !



À bon entendeur, Charli, et bisou.